

GCS-mm/2025/1.3/32
Date: 13th March 2025

H.E. Chief Executive Officer
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

المرجع: GCS-mb/2025/1.3/32
التاريخ: 13 مارس 2025

سعادة/ الرئيس التنفيذي المحترم،
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Results of e&'s Board Meeting by Circulation

نتائج اجتماع مجلس إدارة "إي أند" بالتمرير

Further to the Company's letter dated March 7, 2025, regarding a resolution passed by the Board of Directors of Emirates Telecommunications Group Company PJSC ("e&"), please be informed that the Board of Directors has resolved to call for convening e&'s General Assembly meeting at 4:30pm on Tuesday, 15th April 2025 and approving its proposed agenda which will be announced once approved by Securities and Commodities Authority.

عطفاً على كتاب الشركة المؤرخ في 7 مارس 2025 بشأن قرار مجلس إدارة شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع ("إي أند") بالتمرير ، يرجى التكرم بالعلم بأن مجلس إدارة الشركة قد أ اتخذ قراراً بدعوة الجمعية العمومية السنوية للشركة للانعقاد في تمام الساعة الرابعة والنصف من عصر يوم الثلاثاء الموافق 15 أبريل 2025، والموافقة على جدول أعمالها المقترح والذي سيتم الإعلان عن تفاصيله بعد الموافقة عليه من قبل هيئة الأوراق المالية والسلع.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،



حسن محمد الحوسني
الأمين العام للمجموعة
Hasan Mohamed Al Hosani
Group Corporate Secretary